

Nur 60 Sekunden

Kartoffelauskriegen in Waffensen

Waffensen (t/ww). Am Sonntag, 13. September, finden auf dem Hof von Bauer Poppe in Waffensen zum neunten Mal die Deutschen Meisterschaften im Kartoffelauskriegen statt.

Für den morgigen Donnerstag, 10. September, 10 Uhr hat sich bereits ein Fernsehteam des NDR angekündigt, um dann am Freitag in der Sendung „Lust auf Norden“ auf die Veranstaltung hinzuweisen. Ambitionierte Buddler, die am Donnerstag Zeit haben, können die Gelegenheit nutzen und sich bei Bauer Poppe (☎ 04268/385, Mail info@kartoffel-auskriegen.de) zum Training anmelden. Weitere Termine zum Üben bietet Poppe nach Absprache an.

Zum ersten Mal soll der Wettkampf in diesem Jahr auf

höherem Niveau als Europa-Meisterschaft stattfinden. Dabei gilt es, mit bloßen Händen innerhalb von 60 Sekunden so viele Kartoffeln wie möglich aus dem Erdreich zu befördern und in einem Korb zu sammeln. Anschließend wird das Ergebnis gewogen. Teilnehmen kann jeder, angetreten wird in fünf Altersgruppen, ab elf Jahre, getrennt nach Geschlecht. Neben den Einzelkonkurrenzen wird in einer Mannschaftsdisziplin um den Ehrentitel gekämpft. Die Teilnahme ist kostenlos, Mehrfachstarts sind gegen Gebühr möglich. Die ausgegrabenen Kartoffeln dürfen mitgenommen werden.

Gleichzeitig findet ein Hof-fest mit Kuchenbüfett, Flohmarkt, Maislabyrinth und Kinderaktionen statt.

Rotenburger Rundschau, 09.09.2009